

Souffrance continue - 1/2

Cette histoire peut paraître une suite quant à mon premier article. On croit, on fait confiance et on s'investit puis un jour on se rend compte que tout n'était qu'illusion, jeu mesquin, et déception...

Je vais donc raconter une histoire, elle est composée de rire, de larmes, de rêves, d'un soupçon de magie et d'un zeste de réalité.

Elle parle d'une fille, aujourd'hui devenue presque une femme, qui, grâce à un ultime espoir dans sa grande tristesse, se voit acquérir au fil du temps une joie de vivre qu'elle n'avait jamais connue auparavant.

C'était une fille, commune à tant d'autre, ni jolie, ni moche, ni grosse, ni mince, ni intelligente, ni idiote. Toutefois un noir ténébreux envahissait sa tête et son coeur depuis quelques années.

Comme toutes les filles, elle rêvait du prince charmant mais jusqu'alors elle ne rencontra que des pourritures qui lui assassinèrent l'esprit. Cependant, grâce à sa force, elle continuait d'espérer et de croire que la vie n'était pas qu'humiliation, coups et déchirures, que quelque part quelqu'un lui offrirait ce qui se nomme « tendresse ».

Or un jour, aussi surprenant que la foudre qui transperce le ciel, un rayon de soleil la frappa affectueusement et la submergea d'émotivité...

Ce rayon lui parla d'une voix suave et elle buvait ses mots avec délectation. Dès lors, son sang ainsi que ses pensées ne firent qu'un tour, elle se dit que ce rayon qui venait de lui ouvrir une brèche de lumière dans son ténébreux intérieur était son libérateur et il ne fallait pas le laisser s'échapper...

Ce rayon était un homme, pas un garçon de son âge stupide, boutonneux inconscient, mais un plus âgé qui lui inspirait confiance. Elle débuta avec la carte de la timidité, observation : il la remarque et ça le fait sourire. Voyant que ce n'était pas la bonne, elle se la joue naturelle, résultat : il lui propose d'aller manger un bout.

Cette première soirée fut la plus belle de toute sa vie, enfin elle pouvait parler avec quelqu'un de mûr !! Elle tomba sous le charme et fit en sorte que cela finisse en beauté. Ce fut le cas.

Elle plana lorsqu'une idée saugrenue lui traversa l'esprit : « Et s'il était comme tous les autres et qu'il ne voulait qu'une seule chose ? » Elle se répondit que de toute façon elle n'avait jamais eu droit à l'amour et que ce n'est pas pire que les coups.

Seulement il n'était pas ordinaire et remarqua que quelque chose n'allait pas. Dès lors commença le questionnaire...

Tout d'abord, elle ne voulut pas répondre et niait toutes ambiguïtés. Fort heureusement, elle avoue aujourd'hui, il était têtu et continuait à la questionner. Au bout d'un moment, dans une crise de larmes, elle se mit à raconter son parcours. Il l'écouta attentivement jusqu'à la fin. Elle, narra sans cesser de pleurer et avec une telle haine qu'elle en fut soulagée. Pour la première fois elle avouait.

Tout en parlant, elle se demanda pourquoi lui ? Il lui inspirait confiance et elle savait au fond d'elle même qu'il la comprendrait et l'aiderait. Lorsqu'elle eu finit, il l'a pris dans ses bras et elle éclata dans un dernier sanglot.

Il était fier de l'avoir soulagée et il lui murmura : « tu n'aura plus à t'inquiéter ni à avoir peur, je serais toujours là, je te protégerais ! » Et elle s'endormit le coeur léger et l'esprit pour la première fois libre.

Elle le crût jusqu'au jour où elle remarqua qu'il y avait une autre fille. Elles se connaissaient et cette dernière, tout en sachant qu'ils étaient ensemble, fit du charme à son copain. Lui, comme tous les mecs, ne pu résister et sous les yeux de la malheureuse, la trompa !!

Je pense qu'elle ne s'est jamais remise de cette trahison. Malgré les demandes de pardons et les tentatives d'expliquer que ce n'était qu'une amie, elle était blessée. Toutefois elle redoubla de courage et de maturité pour accepter et pardonner. Il recommença avec deux autres filles et elle, stupide, pardonna car elle croyait et surtout espérait de l'amour de sa part.

Elle changeait beaucoup au fur et à mesure de leur relation. Elle remplaça son vieux jeans, ses baskets et son sweat pour adopter une jupe, des talons et un décolleté car cela plaisait à son démon sentimental. Pour suivre,

Souffrance continue - 2/2

elle se comportait différemment, avec un autre caractère, encore pour lui plaire... Bref elle devint une autre fille pour lui, par espoir.

Elle le présenta à sa famille et il fit une bonne impression, à sa plus grande joie. Pour la première fois elle se sentit bien dans sa famille et fût très présente...

L'été arriva, elle partit une semaine en vacances avec ses parents. Chaque jour un manque grandissait dans son coeur. Elle rencontra un groupe de jeunes avec qui elle passa la semaine. Le problème est qu'un garçon avait un faible pour elle et gentiment elle lui expliqua qu'il y avait déjà quelqu'un dans sa vie et qu'elle ne pouvait lui offrir que son amitié.

Ils devinrent donc de bons copains et ils s'échangèrent leur adresse. Tout va bien me direz-vous ? Oui jusqu'à la réception de la première lettre. Son copain la lut et se mit dans une grande colère. Elle tenta de le raisonner, de s'expliquer mais en vain. Enfin, le dilemme passa...

Pour continuer, il réalisa un de ses rêves : l'emmener en amoureux à la mer. Ce fut deux jours merveilleux, tous deux étaient heureux et on aurait presque dit qu'ils étaient amoureux !!

Tout allait pour le mieux, du moins c'est ce qu'elle croyait, pauvre naïve ! Il la présenta en retour à sa famille et là elle fut persuadée qu'ils seraient en couple pour un moment car il lui avait dit que la prochaine qu'il présenterait sera la bonne... Elle fit à son tour bonne impression ce qui la rendit fière et lui procura grand plaisir.

Aussi, elle redoubla de passion. Elle lui offrit tout ce qu'elle possédait, jusqu'à y laisser sa santé. Elle lui consacra tout son temps libre, ne sortait plus pour pouvoir être à son entière disposition. Elle lui était complètement dévouée. Il était tout pour elle, grâce à lui, elle apprit ce qu'était « tendresse » et elle rétablit le dialogue avec ses proches qui, jusqu'alors, n'était que fiction. Grâce à lui elle s'ouvrit au monde et s'épanouissait.

Bref, grâce à lui elle se sortit de mauvais travers et devint une fille bien.

Alors elle pensa que tout allait pour le mieux car depuis quelques temps aucun dilemme ne pointait son nez. Or un soir, il vint chez elle, comme à son habitude, et ils se mirent à discuter. Il lui avoua que son amour n'arrive pas à paraître (au bout d'1 an et 1 mois) et que seule l'amitié est présente dans son coeur donc par respect il valait mieux en rester là. Elle accepta avec le sourire pour montrer qu'elle s'y attendait. En vérité se fut un coup de hache dans son coeur !!

Elle pleura beaucoup, maudissant tout ce qui l'entourait jusqu'à ses créateurs pour l'avoir faite aussi stupide, incapable et naïve !!

Il lui promit qu'il serait toujours là pour elle et que qui sait un jour cela reviendrait...

Il lui jura amitié éternelle et fidèle.

Au bout de trois semaines il en avait déjà une autre et elle apprit que cela faisait quatre mois qu'elle lui plaisait.

Aujourd'hui cela fait deux mois qu'il sont séparés mais elle en pleure encore...

Ses promesses ne fut pas tenues car au bout d'un mois, après moult efforts de sa part à elle, il ne donne plus signes de vie et cela la fait d'autant plus souffrir.

Encore une fois il lui a mentit...